
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

OF. Nº 30/2023                                 Guaíba, 12 de Janeiro de 2023.

Senhor Presidente, 

Honra-nos  cumprimentá-lo,  na  oportunidade  em  que

respondemos  ao  Ofício  nº  205/2021,  desta  Casa  Legislativa,  que  nos

encaminhou  o Requerimento  nº  570/2021  apresentado pelo Vereador

Manoel Eletricista – PSDB.

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

REINTERO AS PROPOSIÇÕES: 273/2018 e 539/2018.

1 – O muro de contenção na orla da Av. João Pessoa, já foi analisado 
para saber se está em condições de aguentar o grande número de 
pessoas que no verão e nos dias de calor ficam sobre ele, tanto nos 
bancos como no próprio muro?

2 – É possível que se faça o mais breve possível um estudo sobre as 
condições do muro de contenção em toda sua extensão?

3 – Caso já tenha algum laudo referente a análises feitas neste local, 
solicito que a cópia seja enviada a esta Casa Legislativa junto à 
resposta.

R
E

Q
 5

70
/2

02
1 

- 
A

U
T

O
R

IA
: V

er
. M

an
oe

l E
le

tr
ic

is
ta

V
E

R
IF

IQ
U

E
 A

 A
U

T
E

N
T

IC
ID

A
D

E
 E

M
 h

ttp
s:

//w
w

w
.c

am
ar

ag
ua

ib
a.

rs
.g

ov
.b

r/
po

rt
al

/a
ut

en
tic

id
ad

ep
df

C
H

A
V

E
 D

E
 V

E
R

IF
IC

A
C

A
O

 D
E

 IN
T

E
G

R
ID

A
D

E
: 

37
D

64
18

F
15

4C
E

84
3E

2A
3A

94
F

E
48

B
C

03
F

C
O

D
IG

O
 D

O
 D

O
C

U
M

E
N

T
O

: 
02

11
75

 DOCUMENTO ASSINADO POR: MARCELO SOARES REINALDO:89923570010



PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

Na oportunidade em que cumprimentamos Vossa Excelência, vimos por

meio  deste,  em resposta  aos  questionamentos  na  proposição  570/2021,  do

Vereador Manoel Eletricista, temos o seguinte a informar:

A referida estrutura possui a função de conter as águas do rio, para que

em momento  de  cheia  não  atinja  o  passeio,  mantendo  os  transeuntes  em

segurança. Quanto a emissão de laudo, até a presente data nenhum laudo foi

emitido.

Diante de solicitação o corpo técnico do Município se coloca à disposição

pra realizar avaliação.  Contando com a costumeira atenção e colaboração.

Ficamos à disposição para qualquer esclarecimento.

Atenciosamente,

                                                                          Marcelo Soares Reinaldo
                                                                                 Prefeito Municipal 

Ao  
Exmo. Srº, 
Marcos Sidney Silva de Oliveira  
M. D. Presidente da Câmara Municipal – Guaíba/RS

MARCELO SOARES 
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REINALDO:89923570010 
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